

# MAGAZINE

## Kisah Inspiratif, Polisi Di Maros Nyambi Jadi Guru Mengaji

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.MAGZ.CO.ID](http://MAROS.MAGZ.CO.ID)

Dec 14, 2024 - 12:28



*Bhayangkara*

Maros, Sulsel - Seorang anggota polisi di Kabupaten Maros, Sulawesi selatan, menyempatkan diri untuk menjadi guru ngaji baca Al qur'an di wilayah binaannya disela-sela kesibukannya bekerja. Kegiatan mengaji dilakukan oleh anggota Bhabikamtibmas Polsek lau Polres Maros, Aipda Imran.

Seperti inilah kesibukan Aipda Imran saat datang ke Desa binaannya sebagai Bhabinkamtibmas. Di sela-sela kesibukannya sebagai anggota polisi, ia menyempatkan diri untuk menjadi guru ngaji di wilayah binaannya di TK/ TPA Al Madinah Sengkalantang kelurahan Baji Pamai Kecamatan Maros Baru.

Setiap hari senin dan kamis sore, Aipda Imran mengajarkan anak-anak cara membaca Al-Qur'an dengan metode pra tahsin. Metode ini merupakan cara mudah bagi anak untuk memulai belajar membaca Al-Qur'an.

Sampai saat ini, setidaknya telah ada 15 anak yang mengikuti pembelajaran Al-Qur'an ini. Aipda Imran tidak menarik biaya bagi anak yang ingin belajar mengaji.

"kami mengajar baca Al Qur'an di dua tempat yakni TK/ TPA Al Madinah Sengkalantang dan Masjid Al Munawar Garonggong, jadwalnya kami sesuaikan dengan jadwal kunjungan ke wilayah binaan, biasanya seni dan kamis sore," kata Aipda Imran.

"Jika selesai kegiatan sambang ke warga wilayah binaan, rutusnya ba'da ashar baru kami mulai kelas mengaji baca Qur'an nya" imbuhnya.

Imran mengatakan kegiatan ini dilakoninya secara suka rela dan tanpa bayaran. Dia juga mengaku senang dengan aktivitas ini karena senada dengan prinsip kepolisian yang harus bermanfaat bagi Masyarakat.

"kami tidak memungut biaya, kegiatan ini dilakukan secara sukarela, sebagai petugas Polri kita juga harus bermanfaat bagi masyarakat," Ujarnya.

Aipda Imran berharap, ke depan akan semakin banyak anak-anak di desanya yang bisa baca tulis Al-Qur'an. Peralnya, diwilayahnya semangat belajar baca Qur'an anak anak terbilang sangat antusias.

Dikonfirmasi Kasubsi Penmas Polres Maros Ipda A.Marwan.P.Afriady mengatakan bahwa Kapolres Maros sangat mengapresiasi apa yang dilakukan Aipda Imran, menurutnya hal tersebut sesuai dengan implementasi Program Presisi Kapolri.

"Bapak kapolres Maros sangat mengapresiasi kegiatan guru ngaji yang dilakukan Aipda Imran, hal tersebut sejalan dengan program Presisi Kapolri," tuturnya. (\*)